Beausolell
Appartement a vendre (06240)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 156 m2
Référence MZISJ2177
Prix 3900 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Programme neuf — Frais de notaire réduits a seulement 2 % Situé dans I'un des
quartiers les plus prisés de Beausoleil, a seulement 8 minutes a pied de I'Hbtel de
Paris a Monaco et a 500 metres de la gare, cet appartement d'exception offre un
cadre de vie rare et privilégié. D'une superficie de 157 m?2, il dispose d'environ 60
m?2 de terrasses ainsi que d'une piscine privative sur le toit. L'espace de vie
comprend un vaste séjour ouvrant sur la terrasse, quatre chambres, chacune avec
sa salle de bains, ainsi que des places de stationnement et une cave. La résidence,

sécurisée, offre des ...

New development — Reduced notary fees of only 2%Located in one of the most
sought-after areas of Beausolell, just an 8-minute walk from the Hoétel de Paris in
Monaco and 500 meters from the train station, this exceptional apartment offers a
rare and privileged living environment.With a surface area of 157 sgm, it features
approximately 60 sqm of terraces as well as a private rooftop pool. The living space
includes a spacious living room opening onto the terrace, four bedrooms each with
its own bathroom, as well as parking spaces and a cellar.The secure residence

offers high-end finishes and an ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEA
1330 BOULEVARD NAPOLEON Il - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER |

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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